



**Nombre de alumnos: Tadeo Emmanuel
Cabrera Bautista**

Nombre del profesor: Maricela De La Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: problemas socioeconómicos
contemporáneos**

Grado: A4

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: licenciatura en trabajo social

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de junio de
2020.

Tratados internacionales y planes de desarrollo

En este apartado vamos a tratar un tema que habla sobre los tratados internacionales y planes de desarrollo que tienen las naciones y que los ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas, los más habituales claro pueden ser los relacionados con la economía que existe entre países.

Empezamos hablando a cerca de como la economía entre países genero grandes cambios en todo el mundo, tanto como exportación e importación de todo tipo de productos sociales, extradiciones, personas acusadas de delito, etc...

Actualmente los más importantes en esto son la cooperación entre países para el desarrollo, como lo son entre ls países considerados de tercer mundo y los emergentes.

Los tratos internacionales en México.

Es un convenio que se rige por el derecho internacional público, que es celebrado por el gobierno de los estados unidos mexicanos y el derecho internacional público, en este actúa la secretaria de relaciones exteriores (SRE) que es la encargada de enviar los tratados a la consideración del senado de la república. En algunas ocasiones, los funcionarios de la SER y demás, intervinieron en la negociación con los senadores.

Después de esto, el secretario de la SER le envía un oficio al secretario de gobernación, a fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en la fracción del I del artículo 76 de la constitución política, haciendo entender que se aprueba el tratado.

Después este se público en el diario oficial y el poder ejecutivo ya está en condiciones de ratificar el tratado. Por mediopn de este documento, el presidente de la república ratifica o confirma lo hecho en su nombre al firmarse el tratado y promete cumplirlo y observarlo, y hacer que se cumpla y observe.

Para cerrar, dejamos entendido por todo los movimientos que fueron empleados a través de varios funcionarios para que el tratado que actualmente esta, solo que con otro nombre, fuera considerado y que le trajo mejor bienestar a México.